

Diego Zofío Encabo, homenajeadado por la Hermandad de Telecomunicaciones

En el acto, el Jefe Provincial de Correos le impuso la Medalla de Oro del Cuerpo

REDACCIÓN. Guadalajara

La Hermandad de Jubilados de Telecomunicaciones de España "El Pilar" ofreció hace unos días un cálido homenaje a Diego Zofío Encabo. Durante el acto, el presidente de la Hermandad, Carlos Serrano Pinar, al que acompañaban los señores Alemany, Granero y Castro en representación de la Administración central, entregó una placa conmemorativa al que es el jubilado de Correos de mayor edad.

En representación del director general de Correos y Telégrafos, asistió al acto el Jefe Provincial de Correos, Juan Pablo Valencia García, quien impuso al señor Zofío la Medalla de Oro del Cuerpo. Durante su intervención, Juan Pablo Valencia disculpó al director general —que había manifestado su pesar por no poder asistir al acto—, recordando emocionado y con agradecimiento las horas de trabajo compartidas con don Diego desde su toma de posesión allá por el año 1961.

El acto, celebrado en el domicilio del homenajeado, fue una entrañable reunión a la que asistieron, además de sus hijos, Diego, Esperanza y Conchita y sus hermanas, un nutrido grupo de familiares y amigos. Su hijo Pepe, residente el Málaga, no pudo asistir.

Diego Zofío, nacido el 31 de diciembre de 1897, ingresó en el Cuerpo Técnico de Correos el 30 de noviembre de 1917, con 19 años. Fue nombrado Administrador Principal de Correos en mayo de 1958, cargo que ocupó hasta el 31 de diciembre de 1967, en que se jubiló. El 11 de febrero de 1976 le fue



Don Diego Zofío el día de su homenaje, acompañado de sus hermanas e hijos Esperanza, Conchita y Diego.



NOTICIAS

concedida la Medalla de Oro del Mérito Postal. El próximo 31 de diciembre celebra el 100 aniversario de su nacimiento y el 30 de su jubilación.

Llama la atención el gran interés de don Diego por mantenerse informado, antes con la lectura diaria de la prensa y ahora, con la vista mermada, con la radio. Esto le convierte en un gran y, en muchos casos, sorprendente conversador, a pesar de su avanzada edad.

Juan Pablo Valencia deja la Jefatura Provincial de Correos

REDACCIÓN. Guadalajara

Tras nueve años desempeñando la Jefatura Provincial de Correos y treinta y seis como funcionario del Cuerpo en Guadalajara, se ha jubilado voluntariamente Juan Pablo Valencia. Completa así una dilatada carrera de más de cuarenta años en la Administración del Estado.

Una de sus últimas intervenciones como personal en activo fue entregar a Diego Zofío —el que era Jefe de Correos cuando él llegó a Guadalajara— la Medalla de Oro del Cuerpo por ser el jubilado más antiguo, ocasión que aprovechó para pedirle la fórmula de llegar hasta los cien años que don Diego cumplirá próximamente.

Juan Pablo Valencia deja un grato recuerdo, no solo



NOTICIAS

entre sus compañeros de trabajo; también entre los medios de comunicación, por el interés que siempre ha demostrado en que los periódicos distribuidos por correo llegasen puntualmente a los lectores.

CONCURSOS.- Fallado el concurso «Distinciones de Honor del Colegio Oficial de Arquitectos»

N.J.- La rehabilitación de la iglesia de Yunquera de Henares, el programa «A plena luz», la revista Wad-Al-Hayara y el arquitecto Francisco Javier Carvajal han obtenido las distinciones de honor otorgadas por la delegación de Guadalajara del Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancha. En el área de construcción, la empresa constructora Pedro León Guijosa ha obtenido el reconocimiento por la rehabilitación de la iglesia parroquial San Pedro Apóstol de Yunquera de Henares. Entre las instituciones, la delegación de Cultura de la Junta de Comunidades ha sido distinguida por su programa «A plena luz» que ha impulsado el mantenimiento y la recuperación de los cascos históricos en núcleos urbanos de la provincia y por su labor continuada a favor de la recuperación y mantenimiento del patrimonio arquitectónico general de Guadalajara. En el área de medios informativos, la distinción ha sido para la institución provincial de cultura Marqués de Santillana por la constante labor de difusión de estudios inéditos de carácter científico sobre el patrimonio artístico y arquitectónico de la provincia colaborando en su recuperación y conocimiento. Por último, se ha otorgado una distinción de honor especial al arquitecto Francisco Javier Carvajal por su dilatada y distinguida carrera profesional.

CONSUMO.- El hipermercado Gelco se adhiere a la Junta Arbitral de Consumo de Castilla-La Mancha

REDACCIÓN.- El hipermercado Gelco ha formalizado su adhesión a la Junta Arbitral de Consumo de Castilla-La Mancha en un acto que tuvo lugar el pasado día 7 de marzo y al que asistieron Juan José Palacios, delegado de Sanidad; Carmen Lucio, Jefe de Servicio del Área de Consumo y Juan Sánchez, gerente del hipermercado. Esta adhesión demuestra el interés de Gelco por seguir manteniendo la atención al cliente como una máxima irrenunciable junto a la calidad y el servicio. Con motivo de la celebración del Día Mundial del Consumidor el pasado sábado, Sacramento Menchén, responsable de la UCE en Guadalajara, recomendaba a los consumidores que compren y utilicen servicios adheridos a la Junta Arbitral de Consumo, ya que «es una garantía para solucionar de forma efectiva, rápida y sin coste alguno, los problemas que puedan surgir con el empresario».

TEATRO.- Vértigo representó la obra «Yo no compro» con motivo del Día Mundial del Consumidor

N.J.- Con motivo de la celebración el pasado sábado del Día Mundial del Consumidor, el grupo teatral Vértigo representó con gran maestría, en el colegio San José, la obra «Yo no compro» ante un repleto salón de actos. A través de la representación, organizada por la Conccjalía de Consumo y dirigida a personas de la tercera edad, se realizó una crítica en tono cómico a los diferentes tipos de ventas: por correo, a domicilio y la que se produce en los viajes organizados para estas personas.

Conjunto
Residencial
**VEREDA DEL
HENARES**

EN
AGUAS VIVAS

DESDE
**70.000 Ptas/mes y
mínimas entradas**

VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL

- ✓ Subvenciones a fondo perdido.
- ✓ Intereses subvencionados en la Hipoteca.
- ✓ Grandes posibilidades de pago.

Amplias viviendas; 112 m2, 3 dormitorios, plaza de garaje y trastero.

Infórmate en la propia obra (Frente a C/Cuesta de Hita)

DETINSA
DESARROLLO
DE ACTIVOS
INMOBILIARIOS, S.A.

NO SOMOS COOPERATIVA

Telf. (91) 352 02 33

MAS DE 1.000 VIVIENDAS EN PROMOCION